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ß -340; der Beilagen zu den Stenographischen Protokol!en 
des Nationalrates XVllL Oesetzgebungsperiodc 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Wabl, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Milchhygieneverordnung 

Angeblich wird derzeit im BM für Land- und Forstwirtschaft an einer 
Milchhygieneverordnung gearbeitet, wobei man sich am deutschen Modell orientieren 
soll. 

Daher stellen die unterzeichneten Abgeordneten folgende 

An fr a g e: 

1. Stimmt es, daß derzeit an einer Milchhygieneverordnung gearbeitet wird und daß 
das deutsche Modell als Vorbild dient? 

a) Wenn ja, was sind die wesentlichen Punkte der deutschen Verordnung? 

b) Welche konkreten Maßnahmen sollen übernommen werden? 

2. Wie setzt sich die Gruppe zusammen, die an der Milchhygieneverordnung 
arbeitet? 

3. Ist es möglich, in diese Gruppe einen Experten zu entsenden? 
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